



## MOTION PROPOSEE PAR LA FCPE

Le conseil d'administration du Collège .....constate que la dotation de fonctionnement de notre collège n'est pas à la hauteur de ses besoins.

L'état s'est donné pour priorité l'éducation, et pour nous l'éducation est un tout : elle doit être centrée sur l'élève et sur ses besoins tant scolaires qu'éducatifs.

Cette priorité n'est pas celle du conseil général, qui sous prétexte d'économies sacrifie sa jeunesse :

- Suppression de la subvention de la carte Imagin'R pour les Lycéens
- Suppression des Bourses aux Lycéens
- Abaissement du seuil pour les bourses des collégiens mais réduction de leurs montants
- Fragilisation des CIO
- Fermeture du Musée de l'éducation
- Fragilisation des associations membres de la communauté éducative
- Sorties pédagogiques et culturels mises en cause par manque de moyens
- Augmentation importante de Rest'o collège pour de très nombreuses familles déjà fragilisées par la crise.

Les économies ainsi faites par le Conseil Général sont supportées par les familles et les élèves qui doivent se contenter d'un strict budget de fonctionnement.

Nous le répétons, dans le département le plus jeune de la région, souffrant de nombreuses difficultés économiques, accroître les inégalités est irresponsable.

La jeunesse n'est pas un coût mais un investissement pour l'avenir.

La dotation de fonctionnement des collèges à été rejetée par le CDEN du 22 octobre.

Nous appelons le Conseil d'Administration à faire connaître sa volonté que l'éducation soit une priorité du Conseil Général qui doit proposer une nouvelle dotation à hauteur des enjeux.